
Studio

34 m²

Réf. W-02ZNOO

530 000 €

Ramatuelle
Appartement à vendre (83350)
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Niché  dans  un  écrin  de  verdure  entre  Saint-Tropez  et  les  mythiques

plages de Pampelonne, ce studio de 34 m² en rez-de-jardin invite à une

vie  paisible,  bercée  par  la  lumière  du  Sud  et  le  parfum  des  pins

parasols. Véritable rareté, il se distingue par un espace extérieur de 60

m²,  intime  et  généreux,  qui  prolonge  naturellement  la  pièce  de  vie.

Terrasse  ensoleillée  et  jardin  privatif  composent  un  havre  de  détente,

idéal  pour  savourer  la  douceur  méditerranéenne,  partager  un  repas

entre  amis  ou  simplement  profiter  du  calme  environnant.  À  l'intérieur,

une pièce lumineuse accueille séjour, cuisine ...

Nestled  in  a  lush  green  setting  between  Saint-Tropez  and  the  legendary

Pampelonne  beaches,  this  34  sqm garden-level  studio  offers  a  peaceful  lifestyle,

bathed in southern light and the scent of umbrella pines. A true rarity, it stands out

for  its  60  sqm  private  outdoor  space  —  both  intimate  and  generous  —  which

naturally extends the living area. A sunlit terrace and private garden create a haven

of relaxation, perfect for enjoying the Mediterranean sweetness, sharing meals with

friends, or simply embracing the surrounding calm. Inside, a bright room combines

living area, open kitchen and ...
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